



POLÍTICA

**Trabajadores del Poder Judicial bloquean accesos a
Cámara de Diputados**

Trabajadores del Poder Judicial de la Federación (TPJF) bloquean todos los accesos al Palacio Legislativo de San Lázaro.

Señalaron que buscan impedir que los diputados discutan, sin escucharlos, la reforma judicial.

Aun cuando los diputados de Morena fueron citados a las 6 de la mañana para asegurar el quórum, hasta ahora ni diputados, ni trabajadores del Palacio Legislativo han tenido acceso.

Los manifestantes dicen que no van a retirarse hasta que los legisladores los reciban y acepten discutir con ellos las modificaciones contempladas en la reforma al Poder Judicial.

Hace unos minutos Ricardo Monreal, coordinador de los legisladores de Morena en San Lázaro, dijo que se buscará trasladar la discusión de la Reforma al Poder Judicial a otra sede.

Indicó que respeta el derecho a la libre manifestación, sin embargo, dijo que la reforma al Poder Judicial "va".

En un mensaje publicado en sus redes sociales, pidió evitar enfrentamientos, llamó a sus diputados a conservar la calma.

[Trabajadores del Poder Judicial bloquean accesos a Cámara de Diputados \(meganoticias.mx\)](https://meganoticias.mx)